



Le 7 septembre 2023, à 13h30, veille de la fête de la Nativité de Notre-Dame, à l'hôpital « Michele e Pietro Ferrero » de Verduno (CN) le Seigneur a appelé notre sœur à participer à la célébration de sa Mère du Ciel

SR M. ALBINA – ANNA BRIGNONE
née le 21 janvier 1937 à Monastero di Dronero (CN).

Le dimanche qui suit sa naissance, le 24 janvier, elle est amenée aux fonts baptismaux de la paroisse S. Antonio, au monastère de Dronero, et reçoit la grâce de la vie chrétienne, insérée dans le corps mystique du Christ qu'est l'Église. Quatrième de neuf enfants, elle grandit dans une belle famille, pleine de foi et d'esprit de sacrifice et, à l'exemple de sa sœur Maria, aujourd'hui Sr M. Epifania, le 19 mai 1954, à l'âge de dix-sept ans, elle entra chez les Sœurs Disciples du Divin Maître à Alba, à la Maison Mère. Dans son témoignage vocationnel qu'elle a rédigé, elle déclare avoir choisi le mois de mai pour s'assurer la protection de la Madone.

Après le noviciat, le 25 mars 1958, avec un sympathique groupe de compagnes, elle fit sa profession religieuse à Rome et, cinq après ans, le 25 mars 1963, elle fait sa profession perpétuelle, toujours à Rome.

Elle fait preuve d'un fort sens pratique et est destinée pendant quelques années à effectuer diverses tâches dans nos communautés : réfectoire, sacristie, entretien divers etc...

Elle a passé la majeure partie de sa vie religieuse dans les communautés pauliniennes de la Société Saint-Paul comme infirmière, surtout après l'obtention du diplôme d'infirmière professionnelle. Plusieurs frères et prêtres ont pu bénéficier de ses soins, usant parfois la manière forte, décisive, mais aussi très humaine et attentive à leurs besoins physiques et psychologiques. Les frères, venus comme missionnaires ou étudiants d'autres nations, qui ont dû faire face à une adaptation climatique et culturelle exigeante qui, souvent, a également compromis leur santé physique peuvent témoigner.

Sœur disciple pour le service et pour la prière, elle puisait de l'adoration eucharistique quotidienne, l'énergie nécessaire pour accomplir avec patience et disponibilité ses engagements quotidiens.

Dans ses écrits aux Supérieures majeures, elle exprime le regret de voir changer notre

présence dans les communautés de la Société Saint-Paul et espère en une compréhension renouvelée de la dimension sacerdotale de la vocation de la Sœur Disciple.

Avec sa sœur Sr M. Epifania, elles soutiennent la vocation sacerdotale et missionnaire de leur frère Don Pier Mario par prière d'intercession et la présence fraternelle.

En 2007, elle a été envoyée à Albano Laziale (RM) comme infirmière dans la communauté du Divin Maître et en ensuite a été transférée à Sanfré où, au tant que sa santé le lui permettait, elle a apporté sa contribution à la vie de la communauté, dans la prière et le service. .

Souffrant du syndrome néphrotique, il a fallu ces dernières semaines l'admettre dans un hôpital où, le tableau clinique global s'est avéré compliqué de manière irréversible.

Celle qui avait placé sa vie religieuse, dès les premiers pas, sous la protection de la Madone, reçut l'appel définitif à la vie éternelle sous le regard de Marie, en signe de consolation et d'espérance future.

Maintenant, Sr M. Albina, qui vit pleinement ta vocation de Disciple de Jésus, avec Marie et comme Marie, continue à veiller sur tes proches, les prêtres, en particulier sur ceux qui sont éprouvés par les fragilités de toutes sortes. Et intercède pour de nouvelles et saintes vocations à l'Église de Dieu.

Sr. M. Micaela Monetti'